
 
 
 
 

 
Riordino strutture Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco. 

 

 

Questa mattina al Viminale si è conclusa la Concertazione sul riordino delle strutture centrali e 
territoriali del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco.  
In allegato al presente comunicato alleghiamo l'ultimo testo prodotto dall'Amministrazione, che 
ha recepito alcune delle nostre osservazioni che, successivamente,anche attraverso un prospetto 
analitico, cercheremo di evidenziare.  
Il verbale di cui sopra registra la conclusione della procedura e, seppure in una stesura di certo 
non esemplare sul piano formale-abbiamo inserito note e correzioni a mano-, registra 
l'adesione di tutte le OO.SS. ad eccezione della sola Usb.Hanno firmato tutte le rappresentanze 
dei Dirigenti e Direttivi.  
Per quanto ci riguarda abbiamo evidenziato che da subito inizierà per la Fp CGIL la fase di 
consultazione delle nostre iscritte e dei nostri iscritti per un esame approfondito del testo, per 
 un'ulteriore e circostanziata verifica delle problematiche esistenti o che si apriranno in fase di 
applicazione del riordino e, come abbiamo già evidenziato, per registrare la condivisione di un 
percorso sindacale che riguarderà i temi trattati dal riordino e tutte le questioni ancora inevase 
e da trattare separatamente.  
Appare evidente che la nostra posizione ha comunque determinato un presidio forte di 
contrattazione e confronto con le OO.SS. al fine di regolamentare materie importanti quali la 
Formazione, le Riqualificazioni e le Mobilità che il processo di riordino innesca nel corso dei 
prossimi mesi.  
Pertanto, pur avendo dovuto sottostare ai tempi ristretti della concertazione, abbiamo condiviso 
la sussistenza di successivi tavoli sindacali sulle materie che prima evidenziavamo.  
Per quanto ci riguarda, confermiamo la nostra valutazione positiva sul decentramento, sullo 
snellimento degli uffici centrali, sul passaggio di competenze dalla componente prefettizia verso 
i vertici tecnici.  
Così come ribadiamo la nostra valutazione positiva sul metodo utilizzato nel confronto e per 
l'aumento e la definizione delle Dotazioni Organiche.  
Questi punti sono stati considerati e, nello stesso tempo, abbiamo ribadito le nostre criticità 
sulle modifiche dei servizi portuali o per i rischi di conseguenze negative per una parte del 
personale rispetto alle modifiche organizzative.  
Anche di questo parleremo nei nostri prossimi comunicati.  
Vogliamo però evidenziare che nella stessa giornata abbiamo sottoscritto un Verbale di intenti 
con il quale il Sottosegretario si è impegnato ad avviare il confronto sul rinnovo del contratto, 
sulla modifica della 217 e della 76 sul volontariato, per il recupero degli arretrati contrattuali.  
Il Sottosegretario Bocci si è quindi impegnato a fornirci la relazione riferita alla razionalizzazione 
delle competenze e degli uffici della componente prefettizia del Dipartimento.  
Lunedì, svolgeremo il nostro Esecutivo e vareremo il dispositivo da sottoporre nelle valutazioni 
assembleari ed il calendario delle assemblee e delle iniziative che svolgeremo da lunedì fino 
alla fine del mesi di Maggio. 


